



Le parrain de Scoliose et Partage



Nous avons l'honneur et le plaisir de vous présenter le parrain de l'association Scoliose et Partage.

Il s'agit de Théo BERTRAND, jeune et talentueux acteur, très prometteur.

Il a accepté d'être le parrain de Scoliose et Partage et ainsi nous aider à mieux faire connaître la scoliose et l'association, et ainsi apporter un peu de soutien aux personnes atteintes de Scoliose.

Au nom de tous les membres de Scoliose et Partage nous remercions Théo de l'intérêt qu'il nous porte et d'avoir été sensible à notre cause.

